
 
Estamos chegando ao fim do ano 2020, ano que iniciamos com tanta 
esperança e com a benção de Deus: “O senhor te abençoe e te guarde! O 
Senhor faça brilhar sobre ti a sua face e se compadeça de ti! O senhor 
volte para ti o seu rosto e te de dê a paz! 

Mas olhando para trás percebemos que o ano de 2020 não foi fácil para 
ninguém, que foi um ano desafiador, e que ainda assim a nossa 
esperança não sucumbiu diante dos desafios, que a nossa coragem 
continuou empurrando-nos com mais força, que a vontade de abraçar 
foi mais forte, que o amor se manifestou com mais intensidade, que foi 
um ano de isolamento, de choro, de angustias,e de ensinamento e que 
por tudo isso temos que agradecer a sorte de termos superado os dias, 
semanas e meses porque Jesus esteve conosco guiando o barco da 
nossa vida, da nossa história e nos amparando e dizendo “coragem não 
tenham medo, homens de pouca fé”. 

Vamos acolher com alegria e esperança o Novo Ano 2021 e vamos 
pedir a benção de Deus para continuar navegando e vamos entregar o 
leme ao Deus da vida com a certeza e confiança  que teremos dias 
melhores. 

Um excelente ano 2021 cheio de tudo que nos faz bem. 

 

Feliz Ano-Novo! 

 

Pe. Javier 


